



**NGO**

**Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek  
Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan  
DDS dan Sambang Warga: Membangun  
Kemitraan dan Kesadaran Kamtibmas**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Dec 9, 2023 - 13:26

**POLRES SUKABUMI**  
**AA DEDE PRESISI**  
Agamis Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien

**LAPORAN KEGIATAN**

**Giat Sambang Warga DDS  
Bhabinkamtibmas Desa  
Sekarsari**



**Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder**

*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Sambang Warga: Membangun Kemitraan dan Kesadaran Kamtibmas*

Kapolsek Kalibunder dengan hormat melaporkan kegiatan Sambang Warga dan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama Babinsa Sertu Ludi Suherman. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, 09 Desember 2023, dimulai pukul 09.55 WIB di Kampung Cikadu, RT 005 RW 002, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa aktif berinteraksi dengan warga Kampung Cikadu untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Hal ini sebagai bentuk komitmen Polres Sukabumi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Himbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap paham Radikalisme dan Anti Pancasila, serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan

Dalam tanggapannya, Bapak Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi terhadap

inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, "Saya mengucapkan terima kasih kepada Aiptu Subandi dan Babinsa Sertu Ludi Suherman atas kerja kerasnya dalam melaksanakan DDS dan Sambang Warga. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat sangat penting untuk membangun kemitraan yang kuat dan meningkatkan kesadaran kamtibmas. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita."